

Journée dédiée à la célébration des trente ans de notre association avec un passage obligé vers le village de Lacoste, première destination des fondateurs du club. Nos capitaines de route Maurice et Christophe ont réussi à bien guider tous les participants et à n'en perdre aucun malgré les initiatives imprévues de certains

Après un périple par de petites routes, regroupement sur les lieux de nos agapes: Un splendide méchoui (bichonné par notre chef Jacky) et un gâteau d'anniversaire réalisé par nos amis Isabelle et Eric Degoutin.

Merci également à ceux qui ont donné un coup de main pour la réussite de cette journée (Jeannine, Edgard, Jean Pierre...).

{vsig}trenteanspromenade{/vsig}

Apéritif suivi du repas à l'ombre dans la convivialité

{vsig}trenteansrepas{/vsig}

Les voitures ont bien tenu le choc malgré la chaleur.

{vsig}treenteansvoitures{/vsig}